

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan kehadiran Tuhan Yang Maha Esa atas segala rahmat dan karunia-Nya penulis dapat menyelesaikan penulisan skripsi yang berjudul “Pengembangan Media Pembelajaran Audiovisual Berbasis Aplikasi Canva pada Submateri Vertebrata untuk Siswa Kelas X MIA 6 SMA Negeri 13 Medan”. Skripsi ini disusun untuk memenuhi sebagian syarat yang diperlukan untuk mencapai gelar Sarjana Pendidikan di Program Studi Pendidikan Biologi, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam (FMIPA), Universitas Negeri Medan.

Penulis menyadari bahwa dalam penyusunan skripsi ini banyak terdapat kendala dan hambatan-hambatan yang penulis hadapi. Namun, berkat arahan, bimbingan serta doa dari berbagai pihak penulis dapat menyelesaikannya. Oleh karena itu, penulis mengucapkan terima kasih kepada Bapak Prof. Dr. rer. nat. Binari Manurung, M.Si selaku Dosen Pembimbing Skripsi atas kesabaran, bimbingan, masukan, dan wawasan yang berarti bagi penulis, serta atas izin beliau, penulis dapat menyelesaikan penelitian ini. Terima kasih kepada Ibu Dr. Tumiur Gultom, SP., MP selaku Dosen Pembimbing Akademik yang selalu memberi nasihat serta masukan pada penulis sebelum beliau berpindah tugas. Terima kasih juga kepada Ibu Wina Dyah Puspita Sari, S.Si., M.Si. selaku Dosen Pembimbing Akademik yang selalu memberi nasihat serta masukan pada penulis setelah Ibu Dr. Tumiur Gultom, SP., MP berpindah tugas. Terima kasih juga kepada Bapak Prof. Dr. Herbert Sipahutar, M.S.,M.Sc., Bapak Drs. Mhd. Yusuf Nasution, M.Si., Ibu Dina Handayani, S.Pd., M.Si selaku dosen penguji yang telah memberikan saran dan masukan yang sangat berarti bagi penulis sehingga skripsi ini terselesaikan dengan baik.

Teristimewa penulis sampaikan terima kasih sebesar-besarnya kepada kedua orang tua yang sangat saya sayangi dan cintai yaitu Alm. Bapak Parulian Tampubolon dan Alm. Ibu Rusmedi Pandiangan yang selalu mencintai serta mendukung saya selama hidup mereka, juga menjadi sumber semangat penulis sehingga skripsi ini dapat terselesaikan. Terima kasih juga kepada Adik Julistio Tampubolon dan seluruh keluarga Tampubolon/Pandiangan yang tidak dapat disebutkan satu persatu yang telah memberikan semangat sehingga penulis dapat

menyelesaikan skripsi ini. Serta terima kasih juga kepada Sahabat seperjuangan yaitu Ayu S. M. Saragih, Laura W. Manurung, Aswita, Catherine A. Sipayung, Ernawati Nainggolan, Ratna Komala dan Angeliqueen Steffie yang selalu menemani, menasehati, mendukung serta membantu sehingga terselesaikannya skripsi ini.

Akhir kata, penulis ucapkan terima kasih pada pihak yang terlibat dan tidak dapat disebutkan satu per satu dalam membantu penyusunan skripsi ini dan penulis menyadari bahwa skripsi ini masih jauh dari kata sempurna. Oleh karena itu penulis menerima kritik dan saran yang bersifat membangun dan penulis berharap skripsi ini dapat bermanfaat bagi pembaca dan pihak-pihak terkait.

Medan, 18 Januari 2023

Yang menyatakan,



Lasni Roha Tampubolon

NIM. 4182141013